

"Mont Salève en marches" ce dimanche

Le 3 septembre, marcheurs et amoureux du terroir se rejoindront tous aux Crêts.

Comme chaque premier dimanche de septembre depuis déjà quatre ans, le Syndicat mixte du Salève (qui regroupe 20 communes du Genevois haut-savoyard pour la protection et la valorisation du Salève), organise une fête intitulée "Mont Salève en marches".

Une initiative mêlant promenade et découverte du terroir local, axée autour de plusieurs temps forts.

De 8 h 30 à 10 h, se déroulera de façon simultanée le départ de 10 marches, reliant plusieurs villages (Collonges, Etrembières, Bossey, Veyrier, Monnetier, La Muraz, Archamps, Le Sappey et Beaumont) au sommet des Crêts. Deux promenades à thème payantes seront proposées (et à réserver) : sortie champignons et randonnée de découverte de la nature et de l'histoire.

Pour les marcheurs au départ de Veyrier et du Pas de l'Echelle, enfin, la montée en téléphérique sera gratuite.



Plusieurs parcours seront proposés ce jour-là, permettant à chacun de découvrir le Salève sous un angle différent.

A partir de 10 h, débutera aux Crêts le marché des producteurs avec 11 professionnels du Salève qui proposeront leurs différents produits : fromages, charcuteries, vins, jus de fruits, légumes et pain bio, herbes séchées, confitures, etc.

Enfin cette journée fera également la part belle à diverses as-

sociations (La Salévienne (livres et topo-guide de randonnée du Salève), La Chanterelle (exposition de champignons) ainsi que le club de modélisme de Thonon qui effectuera pour l'occasion des démonstrations en vol) et aux animations diverses (promenades en âne, cors des Alpes, balade géologique,

visite de l'alpage des Crêts et découverte du travail d'un alpagiste au Salève, etc.)

Une journée à ne pas manquer, mêlant promenade au grand air et découverte du terroir local.

P.V.

Renseignements
☎ 04 50 95 28 42.